



**Musikmittelschule
St. Michael im Lungau**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

*Lass dich nicht verbittern;
die Tage brauchen Zeit,
Die Welt braucht gleichermaßen
Geist und Heiterkeit.
(Milano A.L.)*

Für viele von uns ist die Advents- und Weihnachtszeit eine Zeit der Zuversicht und Hoffnung. In einer derart lang andauernden Krise, wie Corona, ist vor allem unsere jüngere Generation stark belastet. Routinen und Beziehungen sind zum Erliegen gekommen, die Situation ist schwer auszuhalten und zu verarbeiten.

*Corona hat uns aber auch zusammenrücken lassen und vielleicht sind wir sogar ein kleines bisschen dankbarer und demütiger geworden. Trotz aller Unsicherheiten haben wir versucht, den Schüler*innen Halt und ein Stück Normalität zu geben. Wir haben versucht die Schüler*innen zu bestärken, sie zu unterstützen und ihre Anliegen ernst zu nehmen.*

In den kommenden Weihnachtswochen wünsche ich Ihnen ein Innehalten, Zeit um Zuversicht zu tanken und um der Hoffnung Raum zu geben. Wir brauchen Zeit zum Nachdenken über das, was war und ist und werden wird. Ich wünsche Ihnen einen friedliches und vor allem gesundes Jahr 2022.

Ich bedanke mich für die Zusammenarbeit und hoffe, dass wir nach der Weihnachtszeit in ein gutes Jahr 2022 starten können.

Frohe Weihnachten

Andrea Schlic